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　　俗话说：小赌可以修身养性，大赌可以发家致富。这可能就是为何麻将能够在中国成为“国粹”

的主要原因了。

　　表面上看，麻将与外汇风马牛不相及，两者之间没有任何关系，但如果从概率和赌博者的心态上

分析，麻将与外汇却在很多方面是相通的，麻将玩的好外汇也能做好。

　　玩麻将的人都知道，玩麻将有赢有输，所以一般玩家的心态都比较好；外汇市场也一样，输赢是

正常的，保持良好的心态最重要。

　　常玩麻将的人会发现，身边总有那么一两个人每次玩麻将总是赢，难道他们会出老千？不是，是

他们会算牌、记牌、按照牌理打牌不点炮；做外汇也一样，要了解市场、掌握基础分析、技术分析，

做到顺势交易。

　　麻将起手牌一般都是比较零乱的，出现“天胡”“地胡”的概率非常低，所以在摸牌前大家都不

用急着决定做什么牌；进入外汇市场的新手也一样，刚开始做就一夜暴富的机会是非常小的，所以大

家要正确地看待投机市场，端正心态。

　　在摸牌的过程中，如果手气不好牌太烂，玩家就要有放弃此局的心理准备，要以守为攻，不轻易

打生牌，尽量跟打熟牌，避免点炮；在外汇交易过程中，如果多空处于相持阶段，市场始终围绕你的

入市点位上下振荡，为了控制风险，应当退出观望或设好止损防范风险。

　　在摸牌的过程中，如果发现牌形有做大牌（清一色、一条龙、豪华7对⋯⋯）的可能，就应当朝这

个方向努力，千万别不相信自己的“运气”，为了停牌而改变主意；在外汇交易过程中，如果市场有

形成大行情（三角形面临突破、上试重要阻力位、形成筑底形态⋯⋯）的迹象，就应当逐步逢低买入

，止赢跟进，千万不要为了贪图小利而提前了结。

　　停牌后，要根据自己的牌形和对手的情况很快做出决定：（1）如果自己是小牌而对手可能是大牌

——能胡就胡，必要时拆停不点炮。（2）如果自己是大牌而对手是小牌——不怕点炮，一定胡大牌。

（3）如果自己是大牌而对手可能也是大牌——尽量不点炮，看谁胡得快；在外汇交易中，如果行情即

将展开，要根据自己的资金、入市价位和可能承受的风险迅速做出决定：（1）如果在上升趋势中抛空

——不要寄予太大期望，设好止损获利就走。（2）如果在双底形态底部区域买入——突破颈线后继续

追买、止赢跟进，让利润充分增长。（3）如果在买卖双方僵持，任何一方失败都会引发大幅单边行情

的情况下——设好止损，听天由命。

　　麻将玩得好还要注意以下几点：

　　（1）概率：起手牌只有两对就想对对胡、不是门清就不胡——想法是好的，但概率太低。
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　　（2）心态：玩惯了50、100日元的突然玩一次1万、2万日元——手会发抖心跳会加快，根据自己

实力量力而行。

　　（3）技巧：主动去做大牌——至少出现大牌牌形后决不放弃。

　　外汇要想做得好也要注意以下几点：

　　（1）概率：买了欧元没有800点就不走——外汇波动相对较小，可能反复几次交易挣得会更多。

　　（2）心态：做实盘的转到保证金，由以前的1:1放大到100、200倍，如果资金管理和风险控制的

不好，很快就会被市场淘汰。

　　（3）顺势交易：概率是99:1——99%买对了而只有1%买错了。

　　无论赌博还是投机都是博弈的过程，是实力与心态的较量。如果你拥有足够的实力（资金），从

概率上讲你一定能够战胜对手；如果你没有实力而拥有良好的心态，你一样也会战胜对手。
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